



KRRJ *resik-resik* di Alkid

Kapan Jogja merdeka dari sampah?

Oleh M Fikri AR
HARIAN JOGJA

JOGJA: Komunitas Resik-resik Jogja (KRRJ) kembali menggelar kegiatan bersih-bersih di Alun-alun Kidul, Sabtu sore (21/8). Kegiatan itu, selain untuk memperingati kemerdekaan RI, juga sebagai salah satu langkah nyata membebaskan Jogja persoalan dari sampah yang tidak ada habisnya.

Ketua KRRJ, Wardi Bajang, mengatakan kegiatan *resik-resik* sampah merupakan kegiatan rutin yang digelar untuk membersihkan kawasan Alun-alun Selatan dari sampah setelah beberapa bulan sebelumnya dilakukan kegiatan serupa di kawasan Stasiun Lempuyangan yang berhasil menjangring sampah sampai 3 karung dan di Selokan Mataram sampai 4 truk sampah. "Tujuannya tak lain agar Jogja segera bersih dari sampah," paparnya saat ditemui *Harian Jogja* di Alun-alun Selatan yang dikenal dengan Alkid, Sabtu (21/8).

Menurut Wardi, kegiatan *resik-resik* sampah yang melibatkan sekitar 15 orang itu digelar di Alkid sebagai bentuk partisipasi penanggulangan efek *global warming* yang



HARIAN JOGJA/M FIKRI AR

RESIK-RESIK: Salah seorang anggota Komunitas Resik-resik Jogja (KRRJ) melakukan kegiatan bersih-bersih sampah di Alun-alun Kidul, Sabtu sore (21/8).

telah membuat bumi semakin panas. Oleh karena itu, untuk menarik minat masyarakat, aksi bersih-bersih tersebut dilakukan dengan atraksi pantomim layang-layang sampah, aksi pungut sampah dengan cara menutup mata menggunakan kain, serta mengajak para pengunjung di alun-alun untuk turut serta memungut sampah.

Ditambahkan Wardi, Kegiatan kebersihan yang digelar rutin se-

tiap bulan pada minggu pertama tersebut, sengaja digelar di tempat terbuka yang banyak dikunjungi banyak anak-anak agar bisa menjadi menjadi contoh positif bagi masyarakat untuk membiasakan diri menjaga kebersihan terutama pada anak kecil. "Anak-anak merupakan generasi penerus bangsa, sehingga kesadaran kebersihan terhadap mereka perlu ditanamkan sejak dini," tuturnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005